
平成27年度大阪府立西野田工科高等学校 定時制の課程 第1回学校協議会 

 

□日 時：平成27年5月28日（木）午後 18:30～ 午後20:30  

 

□出席者：委員6名、准校長、教頭、教務部長、進路部長、記録担当者 

 

 □第一部：会長あいさつ、准校長あいさつ、学校見学（前期第一中間考査） 

 

 □第二部：報告および協議 

◆各委員より「自己紹介」と「本校または学校教育について」 

  

◆学校経営計画について（准校長より説明） 

    ・生徒の「心の居場所」になれるような学校づくりを行う 

・生徒と会話する力を教員がより高め、生徒が話をしたい、相談したいと思えるようにする 

・教育相談ができるようにするため、専門家からノウハウを学ぶことが必要である 

 

◆学校の様子について（教頭より説明） 

・総括と課題 

・年間行事予定 

・学校教育計画など 

 

     ◇委員からの意見 

    ・周囲との人間関係ができていれば生徒指導のレベルを上げていけるので、信頼関係を築くことが 

何よりも重要である 

      ・叱るのではなく、まず「どうしたのか？」と尋ねる会話をすることが大切である 

      ・教員の会話の力が求められている。会話から入る指導を増やすべきである 

    ・学校運営に対して、生徒と教員が共通理解を持つことが重要である 

      ・生徒が学校へ行くことの価値を見いだせていない中で、自己肯定感を持たせることが大切である 

   

⇒ＳＣやＳＳＷが常駐する機会を増やし、生徒がいつでも話ができる体制を整えていきたい 

 

     ◆まとめ 

      ○定時制独自の課題に対して、様々な取組みがされている 

 

○教員の共通理解のもと学校運営を行ってほしい 

 

○学校の様々な取組により、多くの生徒を進級・卒業させてほしい 


